



THE MENU

PIZZA



THE CHEESY CHAMPION

Diese Pizza ist ein wahrer Held der Einfachheit. Mit einer klassischen Kombination aus frischen Tomaten, Basilikum und leckeren Mozzarella oder veganem Käse beweist sie, dass weniger manchmal mehr ist.



11,50 EUR



THE VEGGIE VOLCANO

Belegt mit reichlich würzigem Rucola, knackigen Cherrytomaten und geschmolzenen Mozzarella ist diese vegetarische oder vegane Köstlichkeit der Hit jedes Beerpongabends.



13,50 EUR



THE SALAMI SHOWDOWN

Diese Pizza ist bereit deine Geschmacksknospen in Fahrt zu bringen! Mit reichlich würziger Salami, geschmolzenem Mozzarella und einer Prise Party ist sie der Star des Abends in unserer Beerpongbar.

13,50 EUR



THE TUNA TORNADO

Diese Pizza ist ein Sturm der Aromen und bietet saftige Thunfischstücke, ein Wirbelwind aus würziger Tomatensauce und eine Prise Käse, die deine Geschmacksknospen zum Tanzen bringen wird.

14,50 EUR



THE HAMMY SHROOM

Es ist die wahre Liebesgeschichte der Pizzawelt! Saftiger Schinken und erdige Pilze tanzen gemeinsam auf einer Schicht geschmolzenen Mozzarellas und schaffen eine Symphonie der Aromen.

14,50 EUR



THE CHEEKY CRUDO

Diese Pizza ist der Star der Show und liefert einen köstlichen Schlag an Aromen. Sie ist belegt mit zartem Parmaschinken, fruchtigen Cherrytomaten, würzigem Rucola und Parmesanflocken.

16,50 EUR

DRINKS

Unsere Getränkekarte ist vollgepackt mit verlockenden Getränken, die die Party in Schwung bringen werden. Von erfrischendem Bier, zu leckeren Cocktails, bis hin zu unseren Signature Shots, die es in sich haben - wir haben das perfekte Getränk, um deinen Durst zu löschen und deine Bierpong-Fähigkeiten zu verbessern.





THE MENU

PIZZA



THE CHEESY CHAMPION

This pizza is a true hero of simplicity. With a classic combination of fresh tomatoes, basil and delicious mozzarella or vegan cheese, it proves that less is sometimes more.



11,50 EUR



THE VEGGIE VOLCANO

Topped with plenty of tangy rocket, crisp cherry tomatoes and melted mozzarella, this vegetarian delight is the hit of any beerpong party.



13,50 EUR



THE SALAMI SHOWDOWN

This pizza is ready to get your taste buds going! With plenty of savory salami, melted mozzarella and a touch of Party, it's the star of the evening in our Beerpongbar.

13,50 EUR



THE TUNA TORNADO

This pizza is a storm of flavours and features succulent tuna pieces, a whirlwind of tangy tomato sauce and a pinch of cheese that will get your taste buds dancing.

14,50 EUR



THE HAMMY SHROOM

It's a true love story from the pizza world! Juicy ham and earthy mushrooms dance together on a layer of melted mozzarella, creating a symphony of flavours.

14,50 EUR



THE CHEEKY CRUDO

This pizza is the star of the show and delivers a delicious punch of flavours. It's topped with tender Parma ham, fruity cherry tomatoes, savory rocket and flaked Parmesan cheese.

16,50 EUR

DRINKS

Our drinks menu is packed with tempting beverages that will get the party started. From refreshing beer, to delicious cocktails, to our signature shots that pack a punch, we have the perfect drink to quench your thirst and improve your beer pong skills.

